

Diario de León

EDICIÓN LEÓN

Portada Ediciones: León El Bierzo

Canales

Televisión
MH Mujer
León Motor

Archivo

Hemeroteca
Especiales
Reportajes

Secciones

ÚLTIMA HORA

A Fondo
Sumario
Opinión
León
Castilla y León
El Bierzo
Ciudadanos
-Astorga
-La Bañeza
-Montaña central
-Mont. oriental

España

Internacional

Deportes

Economía

La Bolsa

Sociedad

Cultura

Última

El Tiempo

Cartas Director

Debate

Archivo

Especiales

Reportajes

Entrevistas

Multimedia

Fotografía

León en fotos

Portada PDF



- General
- Edición Bierzo

Canales

Inmobiliaria

León Motor

LEON

☉ Martes, 31 de Mayo de 2005

La Junta destina casi un millón de euros anuales a mejorar el tren de La Robla

Además del aumento de la frecuencia de los viajes, se pretende acercar el patrimonio cultural

El convenio suscrito con Feve renueva la colaboración entre ambas instituciones, que comenzó en el 93

ANA GIL LEÓN

La Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Fomento, y Feve firmaron ayer un acuerdo por el que ambas instituciones se comprometen a mejorar el servicio ferroviario de la línea de La Robla que une León y Bilbao. El convenio, que cuenta con una subvención directa de 941.250 euros para este 2005 -al igual que para los próximos cuatro años- da continuidad a la colaboración que mantienen ambas identidades desde hace más de una década, una relación que ha sido definida por ambas partes como «estrecha» y que supone, en palabras del consejero, Antonio Silván y del presidente de Feve, Dimas Sañudo, «una travesía más en la línea hacia el futuro».

Entre las mejoras que conlleva este acuerdo está el aumento de la frecuencia de trenes entre León y su alfoz, además de mejorar el servicio apostando por la calidad y por el transporte de mercancías, tal y como aseguraron ambas partes.

Según las partes implicadas en el convenio, que cuenta con un presupuesto global de 1.225.000 euros, «con él se plasma la intención de Junta y Feve de apostar por el futuro del ferrocarril en Castilla y León».

Más trenes para el alfoz

De esta forma, el número de trenes en servicio que pasarán por la estación de León durante los días laborables irá de los 18 que hay en la actualidad a los 44 a partir del próximo 13 de junio, lo que supone una diferencia de 26 viajes más. Una ampliación de la frecuencia que también se llevará a cabo en la localidad de Villasinta, mientras que en San Feliz el incremento será de 20 y en Matallana de seis. Cistierna y Guardo también verán aumentado el servicio actual con tres y dos respectivamente, mientras que en La Vecilla, Boñar, Vado-Cervera,

← VOLVER

ÚLTIMA HORA



DESTACADOS

Álbumes

- Corpus en Laguna de Negrillos
- Atentado en Madrid
- Células madre
- La montaña rura más alta del mundo
- León, capital de la luz
- + Álbumes

Entrevistas

- Ramón Vargas
- Eduard Punset
- Josep Carles Laínez
- Beatriz Pecker
- + Entrevistas

Reportajes

- Valverde Enrique no encuentra a sus «paseados»
- Tras los pasos del último bandolero
- El 60% de los leoneses recicla papel
- Tambores de guerra en el Sáhara
- + Reportajes

León Inmobiliaria

- Precio de la vivienda

El Semanal**Mujer Hoy****La Guía de TV****Servicios****ENV.TITULARES****HEMEROTECA****ENCUENTROS****Casas Rurales****Ocasión Motor****Cartelera****Horóscopo****Azar****Denuncias****Diario de León****Mancheta****Suscripciones****Puntos de Venta****PROMOCIONES****Currículum****Publicidad****Tarifas****Empresas****La Voz de Galicia****Radio Voz****Sondaxe****Canalvoz****Fácil****Página inicio**■ **Portada**■ **León**■ **Bierzo****Añádelo a tus**■ **Favoritos**

Arija, Bercedo y Arla Berrón el número de trenes seguirá siendo el mismo.

Además, tanto Silván como Sañudo coincidieron en que este convenio cuenta con algunos puntos nuevos como el de la conservación del medio ambiente o la mayor accesibilidad con la que contarán los convoyes para facilitar el acceso a los minusválidos.

El acuerdo rubricado ayer también pretende un acercamiento de la población al patrimonio cultural de la comunidad, concretamente de las tres ciudades por las que pasa el tren de La Robla, León, Palencia y Burgos. «La comunidad de Castilla y León cuenta con un patrimonio cultural importante y Feve quiere facilitar su conocimiento», aseguró Sañudo, quien quiso agradecer a la Junta su colaboración para que este «ferrocarril que mira al futuro» sea una realidad.

Por su parte, el consejero de Fomento destacó que «éste es un día importante porque supone una prueba de la importancia de la colaboración institucional», a la vez que hizo hincapié en el compromiso asumido por parte de la Junta y Feve para el desarrollo del ferrocarril.

Silván añadió que el acuerdo alcanzado con Feve supone «un elemento fundamental para fijar población en los núcleos rurales» y matizó que la administración autonómica «ha apostado, apuesta y apostará por el ferrocarril».

Además del consejero de Fomento y del presidente de Feve, también estuvieron presentes en la firma del convenio, entre otros, el alcalde de León, Mario Amilivia, el subdelegado del Gobierno, Francisco Álvarez y el delegado de la Junta, Eduardo Fernández.



Tarifas publicitarias / publicidad@diariodeleon.com

Contacte con nosotros:

web@diariodeleon.com

© **Copyright EL DIARIO DE LEON S.A.**

Carretera León-Astorga, Km. 4,5 24010

Trobajo del Camino (León) España